

Antonio Márquez, hijo del Jefe de la Estación, Vidal Quiralte Ramos, el que se casó con la Aurelia de Carabaño, Jesús Cordero, Cándido Meco Portillo y Luis López Guerrero, hijo de otro Jefe de la Estación. Ya entonces y antes y siempre, los hijos de los jefes de la estación estuvieron en primera fila para todo y fueron considerados y estimados como elementos fundamentales en toda clase de actos representativos u honoríficos de la vida del lugar. Para que luego digan que los alcazareños nos creemos que la estación es nuestra.

¿Verdad que no escasearon la tela para vestir a los chicos?.

Igualito que ahora, que trabajan en traje de playa.

